

Bericht über den 1. Spieltag der RMKL am 29. April 2022 beim Golfclub Mommenheim

Bei schönem Frühlingswetter fand das erste Ligaspiel der RMKL im Golfclub Domtal Mommenheim statt. Der Platz präsentierte sich in einem sehr guten Zustand. In Dreier-Flights gestartet benötigten die Teams zwischen vier Stunden und vier Stunden vierzig Minuten.

Captain Christl Schmidt hatte mit dem Mannschaftsbudget für sein Team Getränke, Rundenverpflegung und das Abendessen gestellt.

Trotz guter Rahmenbedingungen konnte unsere Mannschaft den Heimvorteil am Beginn der Saison 2022 leider nicht nutzen und blieb dabei auch deutlich unter ihren Möglichkeiten.

Neben erfahrenen Mannschaftsspielern hatte Captain Christl Schmidt auch die neuen Mannschaftsmitglieder Dr. Gregor Dillmann und Bernhard Kottmann eingesetzt. Beide waren punktgleich; Dr. Gregor Dillmann schaffte bereits in seinem ersten Mannschaftsspiel den Sprung in die Wertung.

Nach der Runde saß die Mannschaft noch zusammen auf der Terrasse und philosophierte über vergebene Chancen und kuriose Schläge.

Wir bedanken uns herzlich für die Organisation, das Engagement unserer Mannschaft und Bärbel Scheibl für die schnelle Auswertung.

Die Ergebnisse:

Club	Netto	+/-	Platzierung
GC Rheinhessen Hofgut	170	+10	1
Aschaffener GC	169	+11	2
GP Idstein	166	+14	3
GC Gernsheim	160	+20	4
Royal Homburger GC	157	+23	5
GC Domtal Mommenheim	154	+26	6

Unser Team:

6. - Domtal Mommenheim				154	+26
1	Kraus, Andreas	Domtal Mommenheim	14,0/ 17	34	+2
	Schröder, Hans	Domtal Mommenheim	24,1/ 29	31	+5
	Schwärzel, Wilhelm	Domtal Mommenheim	16,9/ 21	31	+5
	Dillmann, Dr. Gregor	Domtal Mommenheim	22,0/ 27	29	+7
	Jung, Thomas	Domtal Mommenheim	9,5/ 12	29	+7
	Kottmann, Bernhard	Domtal Mommenheim	15,9/ 20	(29)	(+7)
	Held, Dietmar	Domtal Mommenheim	19,5/ 24	(26)	(+10)
	Wilhelm, Rainer	Domtal Mommenheim	12,3/ 15	(26)	(+10)

Impressionen:



v. li.: Dietmar Held, Rainer Wilhelm, Thomas Jung, Andreas Kraus, Bernhard Kottmann, Dr. Gregor Dillmann, Hans Schröder, Wilhelm Schwärzel, Christl Schmidt (Captain)



Mit sportlichen Grüßen
Harald Kiene
GCDM Schriftführer